
                                  

      
物
価
高
騰
が
止
ま
り
ま
せ
ん
。
５
月

も
食
品
の
値
上
げ
は
８
２
４
品
目
に

も
。
私
た
ち
が
行
な
っ
て
い
る
市
民
ア

ン
ケ
ー
ト
に
は
、
コ
ロ
ナ
前
よ
り
「く
ら

し
が
苦
し
い
」が
74
％
も
占
め
、
市
議

選
の
中
で
も
切
実
な
声
が
た
く
さ
ん

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

全
国
２
５
０
以
上
実
施 

 

物
価
高
騰
や
教
育
費
が
大
き
な
負

担
で
あ
る
こ
と
か
ら
、
全
国
的
に
学
校

給
食
費
の
無
償
化
の
流
れ
が
広
が
り
、

２
５
０
を
超
え
る
自
治
体
で
実
施
さ

れ
て
い
ま
す
。
都
内
で
も
、
葛
飾
区
や

北
区
、
お
隣
の
世
田
谷
区
で
も
４
月

か
ら
実
施
さ
れ
ま
し
た
。 

無
償
化
求
め
続
け
る 

 

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
憲
法
に

も
「義
務
教
育
は
無
償
」と
さ
れ
て
い

る
、
給
食
は
教
育
の
一
環
で
あ
る
と
、

２
０
１
８
年
か
ら
繰
り
返
し
給
食
費

の
無
償
化
を
要
望
し
て
き
ま
し
た
。

昨
年
、
私
は
都
や
国
へ
も
、
支
援
を
求

め
る
よ
う
要
望
し
ま
し
た
が
、
市
は

「狛
江
市
独
自
で
国
や
都
へ
要
望
す
る

考
え
は
な
い
」と
し
、
そ
の
理
由
を
「優

先
で
は
な
い
」と
い
う
後
ろ
向
き
の
態

度
で
し
た
。 

 

し
か
し
こ
の
間
「
給
食
費
無
償
化
」

を
求
め
る
市
民
の
声
や
運
動
、
実
施

す
る
自
治
体
が
増
え
る
中
で
、
狛
江

市
で
は
、
今
年
度
４
月
か
ら
第
３
子

か
ら
給
食
費
の
無
料
が
実
現
し
ま
し

た
。
大
き
な
１
歩
で
す
。
た
だ
受
け
ら

れ
る
人
は
１
４
０
世
帯
と
わ
ず
か
で

す
。
さ
ら
に
運
動
を
広
げ
て
い
く
こ
と

が
重
要
で
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
国
会
で
も
都
議

会
で
も
給
食
費
無
償
化
を
求
め
、
奮

闘
し
て
い
ま
す
。
狛
江
市
議
団
と
し
て

も
、
小
中
学
生
全
員
が
無
償
と
な
る

よ
う
全
力
を
あ
げ
ま
す
。 

                    

くらし・子ども相談などなんでもお気軽にお寄せください 法律相談：毎月第一火曜日１時から 3430-1177（予約制です）  

狛江では４月から「第３子から無料」が実現  多摩地域初 

こんどは 学校給食を全員無償に 
     

 

 

 

       

 

 

宮
坂
良
子
の 

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を 

ご
覧
下
さ
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「給食費の無償化求める」陳情 

自民、公明などの反対で否決 

３月27日、こまえ社会保障推進協議会から

出された「小中学校給食費の無償化を求め

る」陳情に、自民党、公明党、三宅、吉野、辻

村各議員が反対し、否決されました。完全無

償化は全国的に大きな流れであり、保護者負

担軽減に反対することは、市民の願いに逆行

するものではないでしょうか。 

 


